
Wall mounting

Extent of supply
• 2 x mounting strips
• 4 x spacers
• 4 x nylon dowels (diameter 6 mm)
• 4 x flat washer M4
• 4 x oval head screw with cross recess (4 x 35)
• 4 x oval head screw with flat washer (M4 x 12)
• 4 x rubber feet
• Short reference

Type: D-BZ-PF-WM, Version: 1.2/0724 Commend International GmbH, Saalachstraße 51, A-5020 Salzburg – www.commend.com

Wall mount and desk kit PF-WM
Wall mount and desk kit for the platform housing of the products AF 50, AF 125, AF 250, AF 500 and 
VirtuoSIS Link.
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4 x screws (4 x 35)

4 x flat washers

4 x spacers

4 x nylon dowels

Drill four holes (6 mm / 0.24 in) and insert nylon dowels into the wall (see “Dimensions”).

Use the included screws, flat washers and spacers to mount the housing. 

Remove the four screws from the bottom of the housing.

Screw the mounting strips to the housing using the four previously removed screws .
Attention: Ensure that the electrical connections are protected from dirt by means of a suitable

mounting orientation. In particular, they should not point upwards 

4x

PT4 x 12 M4 x 12
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Measuring units in mm (in), not to scale!

VirtuoSIS Link and AF 50 AF 125, AF 250 and AF 500

Manufacturer’s reference
For technical specifications, see the respective data sheet:
For the latest software and documentation, visit: www.commend.com
Keep this description in safe custody.

4 x rubber feet

Desk installation

VirtuoSIS Link and AF 50 AF 125, AF 250 and AF 500

Safety warnings
• Do not cover the housing.
• Sufficient air flow must be assured.
• This device shall be installed or replaced by trained and qualified personnel only.
• Only use recommended tools when installing the device.
• Do not place the device in areas where it may become wet or damp, and avoid dusty, humid and high tempera-

ture environments.
• If necessary, change the filter for the AF 125, AF 250 or AF 500 (bottom of the housing).



Wand- und Tischmontage-Kit PF-WM
Wand- und Tischmontage-Kit für das Plattformgehäuse der Produkte AF 50, AF 125, AF 250, AF 500 und 
VirtuoSIS Link.

Wandmontage

Type: D-BZ-PF-WM, Version: 1.2/0724 Commend International GmbH, Saalachstraße 51, A-5020 Salzburg – www.commend.com
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4x Schrauben (4 x 35)

4x Beilagscheiben

4x Abstandshalter

4x Nylondübel

Bohren Sie vier Löcher (6 mm) und setzen Sie die Nylondübel in die Wand ein
(siehe “Abmessungen”).

Verwenden Sie die mitgelieferten Schrauben, Beilagscheiben und Abstandshalter zur Montage.

Entfernen Sie die vier Schrauben von der Rückseite des Gehäuses.

Schrauben Sie die zwei Montageplatten mit den vier zuvor entfernten Schrauben an das Gehäuse.

Achtung: Durch eine geeignete Montageausrichtung sicherstellen, dass die elektrischen Anschlüs-
se vor Verschmutzung geschützt sind. Diese sollen insbesondere nicht nach oben weisen.

4x

PT4 x 12 M4 x 12

Sicherheitshinweise
• Das Gehäuse darf nicht abgedeckt werden.
• Achten Sie auf einen ausreichenden Luftfluss.
• Dieses Gerät darf nur von ausgebildetem Fachpersonal installiert oder ersetzt werden.
• Verwenden Sie für die Installation des Geräts nur die dafür vorgesehenen Werkzeuge.
• Stellen Sie das Gerät nie an Orten auf, an denen es nass oder feucht sein kann. Vermeiden Sie  außerdem  

Standorte mit Staubbildung, hoher Luftfeuchtigkeit oder hoher Umgebungstemperatur.
• Wechseln Sie für den AF 125, AF 250 bzw. AF 500 ggf. den Filter (auf der Unterseite des Gehäuses).

Abmessungen
Maße in mm, kein Maßstab!
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VirtuoSIS Link und AF 50 AF 125, AF 250 und AF 500

Hinweis des Herstellers
Technische Spezifikationen sind im entsprechenden Datenblatt zu finden. 
Die aktuellste Software und Dokumentation finden Sie unter: www.commend.com
Bewahren Sie diese Beschreibung sorgfältig auf.

Lieferumfang
• 2 x Montageplatte
• 4 x Abstandshalter
• 4 x Nylondübel (Durchmesser 6 mm)
• 4 x Beilagscheibe M4
• 4 x Linsenkopfschraube mit Kreuzschlitz (4 x 35)
• 4 x Linsenkopfschraube mit Beilagscheibe (M4 x 12)
• 4 x Gummifuß
• Beipackzettel

Tischmontage

4 x Gummifuß

VirtuoSIS Link und AF 50 AF 125, AF 250 und AF 500


